

El pasado viernes, 23 de abril, leía su tesis, en el Aula Magna de las Facultades de Física y Matemáticas de la Universidad de la Laguna (Tenerife), nuestro compañero Carlos González, de los equipos [EAST](#) y [ESTRELLAS MASIVAS AZULES](#) -UA.

Bajo el título "Estudio espectrofotométrico del interior galáctico: un proyecto para EMIR", esta tesis ha sido dirigida por Francisco Garzón López, Investigador Principal del equipo Consolider-GTC [EAST](#) .

Enhorabuena a Carlos, de parte de todo el equipo Consolider-GTC.